
令和６年度 第３回 学校運営協議会 議事録 

学校名 大磯町立たかとり幼稚園 

開催日時 令和７年３月３日（月）９：30～10：30 

出席者 
委 員：谷川会長、仲手川副会長（園長）、中村委員 

事務局：萩原教頭 

内容 ◎園長より 

【学校(園)アンケートの結果について】 

・アプリの活用（出欠席や情報伝達）については、 

・保護者の思いとして、我が子の園生活について焦りや不安な気持ちを表すコ 

メントがあり、園として寄り添うとは？こちらの思いを伝えるとは？と、今

後も更に考えて行きたい。 

・写真多めの掲示をクラスだよりに取り入れたが、紙ベースやカラー印刷で欲

しい、という意見については、今後も伝える手法の検討をして行く。 

 

【協議】〈感想、意見、要望など〉 

◎各委員より 

・味噌汁の日について、回数を増やして欲しいとの声は毎回聞かれ、お弁当作 

りの回数が減ることと共に、子どもが野菜を食べられるきっかけになって 

いる。回数については予算や人員の確保など限りがあるため検討。 

・読み聞かせについては、その日に読んだものを部屋の前に置くなど紹介する 

とよいのでは。 

・自由に遊ぶ時間が多いことは学びが多いと思う。 

・人と比べてしまうのは仕方がないが、その子に合うことを見つけられる。 

・活動があり過ぎると新しい事を取り入れるのは大変なことだと思う。行事は 

子どもにとって主体的な活動になることが望ましい。 

・子どもにとって時間が大切。じっくり遊び込めることが大切だと思う。 

・1人 1人を尊重した発表会だった。 

・今年度は、様子を見たい！一緒にやりたい！参加したい！など、子どもに力 

を注ぐ保護者の方の熱い思いを感じた。 

・PTAの活動も活発で、バザーも 2回行ったり、地域の方を呼んで協力して頂 

いたり、1年を通して子どもたちが喜ぶことを考え、楽しむ姿が多かった。 

・たかとり幼稚園の良さの一つに先生たちのイメージが良い。下の子も入園さ 

せたいと思う。自然と触れ合えること、時間があることなど、園の特徴にし 

て欲しい。入園説明会や広報でもっとアピールしても良いのでは。 

・公立園の良さの一つとして、小中学校との交流、繋がりがある。 

   



 

※次回日程は、令和 7年度 5月頃に開催予定 

 

 

 

会議の経過を記載し、その相違ないことを証しここに署名する。 

 

 令和７年３月５日 

 

            会長               谷川 郁美       

 

 会長が指名する委員        濵田 恵那      

 


